

EDITORIAL

1987-1991. Après cinq ans d'existence, neuf numéros du bulletin de liaison *Nsi* ont été publiés donnant ainsi lieu à 680 pages d'informations scientifiques utilisables par 239 chercheurs et instituts de recherches ou de documentation le recevant (cfr. carte): nous avons là un bilan globalement positif.

Cependant les éditeurs de *Nsi* n'ont jamais été satisfait du produit. Grâce à cette constante remise en question chaque numéro a connu une amélioration. La plus sensible a été l'utilisation à partir du n°6, fin 1989, du logiciel Word-4, puis dès le numéro suivant de la version Word-5. La présentation du contenu s'en est trouvée nettement améliorée; l'utilisation du double colonnage dans ce n°8 est encore un avantage par rapport aux numéros antérieurs. Il restait à retravailler la couverture devenue franchement désuète. L'utilisation du programme Pagemaker 3.0 nous l'a permis: vous en voyez le résultat pour la première fois. Ainsi, désormais, la forme du bulletin ne connaîtra plus guère de changements importants.

Deux points faibles du bulletin persistent:

1°)- le manque de répondant des archéologues en poste dans les Etats-Membres du CICIBA qui nous semblent peu enclin à participer activement à l'information dans *Nsi* et donc au réseau.

2°)- une faible ouverture de *Nsi* sur le monde africain anglophone (Afrique Orientale et Australe). 1992 doit être l'année de cette ouverture: nous l'espérons et nous y oeuvrons.

Les Editeurs.



EDITORIAL

1987-1991: after five years of existence, nine issues of the *Nsi* liaison bulletin have been published giving readers access to 680 pages of scientific information available to 239 scientists and research or/and documentation centres which are receiving it (see map). We have thus a globally speaking positive result.

However the editors of the bulletin have never been fully pleased with their product. Due to this constant reappraisal of their work, each issue has been an improvement from the preceding one. The main one was the use starting with issue number 6 late in 1989 of the Word-4 program, then with issue number 7 early in 1990 of the Word-5 version. The layout of the bulletin has thus been greatly improved. The introduction of double columns with this issue is again a further improvement. We still needed to change the now obsolete front cover. The use of the Pagemaker 3.0 program has enabled us to do so: the end result is shown in this issue. We assume the general layout will not from now on be dramatically altered.

Two weak points of *Nsi* still remain:

1°)- the apparent low interest of archaeologists from CICIBA member-states to actively participate in information dissemination via *Nsi* and our network.

2°)- a poor distribution of *Nsi* in anglophone Africa especially in Eastern and Southern Africa. We are convinced 1992 will be the year of its opening up, we are working on it.

